

Puntualizaciones a "El Alcázar" y matices de Fraga

Frenazos del Gobierno a la provocación derechista

MADRID, 16 (D16).—Algunos indicios permiten afirmar que la provocación derechista y ultraderechista surgida tras la legalización del Partido Comunista de España (PCE) ha sufrido algunos frenazos provenientes del poder oficial.

El ministro de Información en persona rectificó ayer al diario "El Alcázar", que había incluido entre las declaraciones del Consejo Superior del Ejército, entre otras cosas, que "el Ejército está dispuesto a resolver los problemas por otros medios si fuera necesario".

Andrés Reguera, ministro de Información, le dijo a "El Alcázar" que ejercía el derecho de rectificación para que fuera publicada la nota oficial del Ministerio del Ejército sobre los acuerdos del Consejo, reproducida

ayer por D16, cosa que hizo ayer en su primera página el órgano de la Confederación Nacional de Combatientes.

El Ejército no se deja

Manuel Fraga, inmerso en la ola de críticas que atribuyen a la derecha y a la ultraderecha las provocaciones que culminaron en la dimisión del ministro de Marina y que estuvieron a punto de llegar a más, manifestó ayer a "Información" de Alicante que "el Ejército no se dejará tentar para dar un golpe de Estado, porque tiene muy clara su misión en este momento".

El líder de la derechista Alianza Popular se aprestó ayer a decir que "yo no creo que en este momento haya crisis de Gobierno ni que sea el culpable, como ha di-

cho alguien. Simplemente —matizó— he ejercido mi derecho de crítica como cualquier ciudadano".

Refiriéndose a unas recientes declaraciones de Fernando Alvarez de Miranda, Fraga dijo también que "yo no he invitado a nadie a la sedición, pese a las acusaciones de un jurista mediocre, contra el que me reservo los derechos legales correspondientes, porque decir eso es una acusación muy grave".

No obstante, Manuel Fraga precisó que "para mí sería un honor que mis opiniones publicadas sobre el quebranto jurídico que supone la legalización del PCE, por parte del Gobierno, hubiesen influido en las actitudes tan dignas adoptadas por algunos jefes militares, pero no pretendo semejante cosa. (...) Yo no hubiera podido tomar otra actitud si hubiera sido marino, pero mis declaraciones estaban en su sitio y esas actitudes militares en el suyo".

Más a favor del PC

Mientras tanto, la postura favorable de los españoles ante la legalización del Partido Comunista ha ido creciendo destacadamente en los últimos meses, hasta alcanzar un 43 por 100 a favor, según ponen de manifiesto varias encuestas Icasa-Gallup. El 10 de octubre pasado se de-

claró favorable a la legalización del Partido Comunista un 25 por 100 de los encuestados, en más de 140 municipios, contra un 35 por 100 que pensaban que no debía ser reconocido oficialmente. Dos meses después, en diciembre, los partidarios de la legalización y los contrarios a ella coincidían en el 30 por 100, y se sostenía un porcentaje de inhibición muy alto (40 por 100). En el mes de febrero último, según el sondeo realizado, acepta la legalización el 43 por 100 de las personas consultadas y expresan su repulsa un 24 por 100. La inhibición se reduce en siete puntos.

Según el periódico, estos resultados evidencian un claro movimiento de la opinión pública con una flexión rotunda precisamente en el tiempo que medió entre la detención, encarcelamiento y posterior liberación de Santiago Carrillo.

Encuesta entre militares

MADRID, 16 (D16). — Fuentes informadas dijeron a D16 que en algunas unidades militares ha sido presentada una encuesta a los jefes y oficiales sobre la legalización del Partido Comunista.

En esta encuesta se pregunta la opinión de los militares sobre la legalización oficial de este partido.

Una segunda pregunta interroga a los destinatarios de la encuesta sobre si consideran si la situación es o no preocupante.

Otras fuentes informaron a D16 que algunos jefes y oficiales se niegan a contestar a esta encuesta en base a las disposiciones legales que sancionan la actuación política de los militares.